



Regiones

Gobierno departamental reporta los primeros municipios afectados por sequía en Córdoba



Imagen de referencia. Foto: Colprensa



La W | 04/01/2018 - (hace 2 años)

Los municipios de La Apartada y Chimá, empezaron el año 2018 afectados por la sequía.

Según el coordinador de Gestión de Riesgos de Córdoba, Fabián Lora, cientos de familias han sido atendidas a través de carrotaques, los cuales son rotados para abastecer de agua a las poblaciones sedientas.

“Venimos apoyando al municipio de La Apartada con carrotaques para el suministro de agua, y en el municipio de Chimá, en los corregimientos de La Carolina, Puntas Verdes y otros. Hemos brindado apoyo a más de 500 familias que se encuentran en desabastecimiento de agua por falta de lluvias. Estos son los dos municipios que hasta el momento han reportado esta problemática”, indicó el funcionario.

Pese a lo establecido, el funcionario agregó que, en los 28 municipios restantes se han reportado lluvias paradójicamente.